

PRESENTACION.

La Revista Trabajo Social en su publicación N° 51, continúa en la revisión del trabajo profesional, de sus problemas y de sus esfuerzos. En este número, se ha dado especial énfasis a los aspectos metodológicos involucrados en la acción social.

El artículo de M. Ruby Rotondo respecto a la supervisión en la docencia de trabajo social hace importantes aportes que pueden ser aplicados y considerados más allá del ámbito de la formación de trabajadores sociales. Sus conceptos pueden ser de gran utilidad para los procesos de supervisión que deban realizarse en el trabajo institucional.

Patricio García, docente de la Universidad de Valparaíso, reflexiona en su artículo respecto a las limitaciones y problemas que se han originado entre lo teórico y lo práctico en nuestra profesión. Su análisis muy crítico, frente a quienes están formando trabajadores sociales, tiene especial valor, si consideramos que es un docente, que mira en una actitud crítica y constructiva el quehacer formativo.

Los artículos de Mónica Jiménez "Los momentos de la práctica" y de Isabel Monckeberg "Cómo enfrentar la organización de un programa social" analizan aspectos metodológicos implicados en los programas sociales. El primero se refiere a las diferentes etapas por las cuales se avanza en un programa social. El segundo analiza detalladamente la etapa de organización de un programa, teniendo en consideración aspectos administrativos y educativos.

Dado el interés que puede tener para nuestros lectores, se ha incluido el artículo "El apoyo a la generación de ingresos en la economía de la pobreza", por cuanto en la acción social, la generación de ingresos es hoy un verdadero desafío debido a las condiciones socio - económicas en que vive un vasto sector de nuestra población.

La entrevista a Carmen Leonvendagar, Asistente Social dedicada a programas sociales con familias del sector de la construcción, que enfrentan el problema de la cesantía, trasmite la riqueza de un trabajo social creativo y profundamente solidario.

Como es de costumbre se incluyen comentarios de artículos y textos de interés para los trabajadores sociales, las noticias y actividades de la Escuela de Trabajo Social de la Pontificia Universidad Católica de Chile y del Colegio de Asistentes Sociales del país.

Finalmente, queremos destacar que nuestra publicación está siempre abierta a recibir los trabajos y colaboraciones, como también las sugerencias o críticas que ustedes nos pueden hacer llegar a nuestra dirección.